



Organizado por la Dirección de Deportes se desarrolló con total éxito la Peatonal Fitness, contando con la colaboración de los principales gimnasios de nuestra localidad, el evento contó con gran convocatoria en la tarde del domingo en Plaza de la Madre

Marcela Coutto Directora de Deportes y Juventud expresó: “El público presente pudo disfrutar de todas las rutinas que desarrollan los gimnasios en nuestra ciudad, como así también varios instructores de zumba que deleitaron a los presentes con varios ritmos. Los concurrentes acompañaron cada presentación con atención retribuyendo a los mismos con constantes aplausos.”

Luego agregó:” Luego de esta exitosa experiencia tenemos en estudio nuevas realizaciones de este tipo que atrae a toda la familia para disfrutar de una jornada a pura energía”

